
Subject: Wann kommt Stammzellen oder Genforschung auf dem Markt?
Posted by MacGyver on Sun, 23 Dec 2007 18:37:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leidensgenossen,

wollte mal fragen, wann wir den mit definitiven Haarwuchslösungen durch Genforschung oder
Stammzellenforschung rechnen können?

Man spricht schon seit Jahren davon, das wir kurz vor einem Durchbruch stehen, und Glatze
wieder aus der Mode kommt,
aber ich hab noch nicht gehört, das man eine solche Dienstleistung in Anspruch nehmen kann..

Eine andere Frage wäre, wieviel Geld, glaubt ihr könnte später eine solche Behandlung
kosten? Ich glaube das Stammzellen, eine ziemlich aufwendige Sache werden können, vorallem
weil man sie züchten und auf die HaarwurzelnDNA programmieren muss..
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